

**Conpert Natural Wood Finish** is a matte, clear, odourless preservative that forms an almost invisible protective barrier on all interior wood surfaces. Over time, moisture and dirt can damage and decay untreated wood. Conpert Natural Wood Finish can help protect your wood, while maintaining a natural look and feel.

Great for use on interior wood surfaces in saunas, as it will feel very much like untreated wood when in contact with skin. Other coatings may burn skin due to the heat transfer from glossy surfaces.

Also use it in hot tub rooms, shower and wash rooms, indoor pools, solariums, and any other interior wood surfaces where the natural look and feel of wood is desired.

Makes a great sealer for interior concrete surfaces too.

Conpert Natural Wood Finish should not be used on surfaces which will be exposed to standing water, or wood which requires protection from UV rays. In strong sunlight, Conpert Natural Wood Finish will allow wood to gradually change colour naturally and beautifully, just as untreated wood does.

#### Directions.

##### MIX WELL BEFORE USING.

**For application on wood:** Apply by brush only, in one or two coats. Very dry surfaces, or porous wood may require two coats to achieve uniform, even look. With proper application, coated wood will dry only slightly darker than untreated wood, with a very subtle sheen (matte finish). Over application may result in glossy areas.

**For application on concrete:** Mix 1 part Conpert to 4 parts water. Apply by brush or roller. One thick coat should be sufficient. A slight glossy look will result on concrete.

**Thinning:** Can be thinned with water.

**Dry time:** Dries in 1/2 hour at 20°C (68°F).

**Clean up:** Clean brushes and rollers with water.

**Coverage:** Up to 26.5 M<sup>2</sup> (285 ft<sup>2</sup>) per 1.89L container.

**Application temperature:** Apply only above 5°C (41°F).

#### KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN.

Non-toxic with normal use.

#### PROTECT FROM FREEZING.

Store at temperatures above 5°C (41°F)



York Enterprises, 75 Chambers Drive, Unit 9, Ajax, Ontario, L1Z 1E1  
Phone (905) 619-0115

# conpert™ Natural Wood Finish

**Forms a clear, matte, almost invisible protective barrier  
on all interior wood surfaces.**

**Prevents decay and damage that can be caused  
by exposure to moisture and dirt buildup.**

**Contains:  
1.89 Litres of preservative.  
Enough to cover up to 26.5 M<sup>2</sup> (285 ft<sup>2</sup>)!**

**Ideal for use in  
Saunas,  
Hot Tub Rooms,  
and much more.  
see side panel for details.**

**Le Finition Bois Naturel de Conpert** est un conservateur mat, transparent et inodore qui forme une barrière de protection presque invisible sur toutes les surfaces intérieures en bois. Au fil du temps, l'humidité et la saleté peuvent endommager et pourrir le bois non traité. Le fini bois naturel Conpert peut aider à protéger votre bois, tout en conservant un aspect et une sensation naturels.

Idéal pour une utilisation sur les surfaces intérieures en bois dans les saunas, car il se sentira très bien comme du bois non traité lorsqu'il est en contact avec la peau. D'autres revêtements peuvent brûler la peau en raison du transfert de chaleur des surfaces brillantes.

Utilisez-le également dans les salles de bain à remous, les salles de douche et de lavage, les piscines intérieures, les solariums et toute autre surface intérieure en bois où l'aspect et la sensation naturels du bois sont souhaités.

Fait aussi un excellent scellant pour les surfaces intérieures en béton.

Le fini bois naturel Conpert ne doit pas être utilisé sur des surfaces qui seront exposées à l'eau stagnante ou sur du bois qui nécessite une protection contre les rayons UV. En cas de fort ensoleillement, Conpert Natural Wood Finish permettra au bois de changer progressivement de couleur naturellement et magnifiquement, tout comme le bois non traité.

#### Instructions.

##### MÉLANGEZ BIEN AVANT UTILISATION.

**Pour application sur bois:** Appliquer au pinceau uniquement, en une ou deux couches. Les surfaces très sèches ou le bois poreux peuvent nécessiter deux couches pour obtenir un aspect uniforme et uniforme. Avec une application appropriée, le bois enduit ne sèche que légèrement plus foncé que le bois non traité, avec un éclat très subtil (finition mate). Une application excessive peut entraîner des zones brillantes.

**Pour une application sur le béton:** Mélanger 1 partie de Conpert pour 4 parties d'eau. Appliquer au pinceau ou au rouleau. Une couche épaisse devrait suffire. Il en résultera un léger aspect brillant sur le béton.

**Amincissement:** Peut être dilué avec de l'eau.

**Temps de séchage:** sèche en 1/2 heure à 20 °C (68 °F).

**Nettoyage:** Nettoyez les brosses et les rouleaux avec de l'eau.

**Couverture:** jusqu'à 26.5 M<sup>2</sup> (285 ft<sup>2</sup>) par contenant de 1.89L.

**Température d'application:** Appliquer uniquement au-dessus de 5 °C (41 °F).

#### GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS.

Non toxique avec une utilisation normale.

#### PROTÉGER DE LA CONGÉLATION.

Conserver à des températures supérieures à 5 °C (41 °F)

# conpert™ Finition Bois Naturel

**Forme une barrière de protection transparente, mate, presque invisible  
sur toutes les surfaces intérieures en bois.**

**Empêche la pourriture et les dommages qui peuvent être causés  
par l'exposition à l'humidité et à l'accumulation de saleté.**

**Contient:  
1,89 litre de conservateur.  
Assez pour couvrir jusqu'à 26,5 M<sup>2</sup> (285 pi<sup>2</sup>)!**

**Idéal pour une utilisation dans  
Saunas,  
Chambres avec bain à remous,  
et beaucoup plus.  
voir le panneau latéral pour plus de détails.**